

23. Februar

Liebes Fräulein von Kirschbaum,

hier schicke
ich Ihnen den Brief von Graffmann wieder. Ich
habe ihm geantwortet und ihm auch die Druck=
sachen geschickt, die unser Hilfswerk zur
Judenfrage herausgegeben hat.

Unter den Sachen, die ich Karl für seine
Rede auf meinen Vater geliehen habe, war auch
ein Artikel, den seinerzeit K.A. Bernoulli auf
den ~~sechszigsten~~ ^{sechzigsten} Geburtstag meines Vaters in
einer Basler Zeitung hatte erscheinen lassen.
Da ich ihn unter den Stücken, die Karl mir
zurückgab, nicht finde, frage ich mich, ob er ihn
veilleicht noch hat, oder ob er in eines jener
Hefte geraten ist, die ich aus der Bibliothek
meines Vaters entliehen hatte und wieder
dorthin zurückgestellt habe.

Entschuldigen Sie, dass ich Ihnen damit Mühe
mache.

Herzlich Ihr

Wilhelm Vischer